Kleine Kicker mit neuen Trikots ausgestattet

September 23, 2015 | Author: Daniela Butterich

IBYKUS wünscht E1- Junioren aus Büßleben weiterhin viele Treffer



Mit brandneuen Fußball-Trikots laufen in dieser Saison die E1-Junioren des SV Blau-Weiß Büßleben 04 auf. Die 8 bis 10-jährigen Ballakrobaten tragen die neuen grünen Dresses zu allen Auswärtsspielen. Die Heimspielfarbe bleibt weiterhin blau. "Das Grün als Trikotfarbe für Auswärts haben sich die Kinder selbst ausgesucht. Dazu kommt, dass auf dem Rücken der Shirts der Name der Spieler aufgedruckt ist. Darauf sind die Kids besonders stolz, denn sonst hat das niemand.", gibt Jens Kaminiarz, seines Zeichens Spielerpapa, zu Protokoll.

Trainiert wird zweimal die Woche auf dem Sportplatz in Büßleben, um am Wochenende für die Punktund Pokalspiele fit zu sein. In dieser Saison sind die Jungs besonders erfolgreich. Bis jetzt wurden alle Spiele in der Kreisliga/ Staffel 3 gewonnen. Die Momentaufnahme nach dem vierten Spieltag zeigt dabei eine Tor-Bilanz, die sich sehen lassen kann: Mit insgesamt 20:1 Toren fegten die Büßlebener Jungs ihre Gegner vom Platz. Ob das an den neuen Trikots mit dem IBYKUS-Emblem liegen mag, blieb seitens des Vereins bislang unbestätigt.